
Status Lehrer-Dienstgeräte und Lüfter 
- Frage von Stadtrat Köstler vom 20.01.2022 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
von Lehrern wurde uns mitgeteilt, dass die Lehrer-Dienstgeräte noch fehlen. Wir 
bitten deshalb um einen Status zu den bisher getätigten Auslieferungen und bis wann die 
letzten Geräte ausgeliefert werden. In diesem Zusammenhang, bitten wir auch um einen 
Status zu den beschafften Lüftern. Sind diese inzwischen alle geliefert und montiert worden? 

Da die nächste Sitzung des Stadtrates erst in fünf Wochen ist, wären wir auch über eine 
vorzeitige Beantwortung dankbar. 

 
Viele Grüße 
 
Raimund Köstler 
Sprecher der Stadtratsgruppe ÖDP  

 


